



RINGKASAN

RIYANDI SURYA LESMANA. Saya membuat karya tulis dengan judul "Audit Persediaan Sarana dan Prasarana Universitas BDG Studi Kasus pada Lab Kegiatan Praktikum Mahasiswa" (Audit of BDG University Facility and Infrastructure Case Study on Student Lab Practice Activities). Dengan Dibimbing oleh Ali Masjono, S.E, MBIT.

Pada suatu kegiatan Audit pada Setiap perusahaan diperlukan prosedur audit yang baik, untuk menguji dan mengevaluasi berbagai kegiatan yang dilaksanakan perusahaan. Audit sangat penting sebagai pemeriksaan laporan keuangan untuk memberikan pendapat atas kebenaran penyajian laporan keuangan perusahaan. Dengan adanya audit pada perusahaan tersebut, diharapkan dapat mencapai tujuan organisasi yang ingin dicapai. Salah satu Audit yang dibutuhkan perusahaan ialah audit atas persediaan. Persediaan merupakan salah satu asset pada perusahaan yang memiliki nilai yang cukup material dan menjadi perhatian utama auditor dalam pemeriksaan laporan keuangan klien. Dalam mengaudit persediaan diperlukan adanya prosedur audit yang baik.

Tujuan penulisan tugas akhir adalah untuk mendeskripsikan fungsi pada dan prosedur audit dalam pelaksanaan pemeriksaan oleh eksternal auditor atas persediaan pada Universitas BDG di KAP Sriyadi Elly Sugeng & Rekan, untuk menguraikan dokumen dan catatan yang digunakan dalam proses audit pada persediaan, menguraikan jaringan prosedur audit yang berkaitan dengan persediaan perusahaan klien dan menguraikan penerapan pengendalian internal yang diterapkan di KAP Sriyadi Elly Sugeng & Rekan serta bertujuan diambilnya akun persediaan pada topik pembahasan saya kali ini karena pada Universitas BDG, memiliki persediaan yang cukup banyak apalagi pada persediaan kegiatan praktikum mahasiswa yang digunakan untuk kegiatan belajar mengajar kuliah maupun praktikum didalam maupun diluar lapangan, yang menyebabkan persediaan pada Universitas BDG cukup banyak dan riskan akan terjadinya keurangan dalam proses pembelian persediaan tersebut.

Lokasi kajian dilaksanakan pada Universitas BDG, dengan penugasan langsung dari KAP Sriyadi Elly Sugeng & Rekan. Kajian topik dalam Tugas Akhir ini adalah Audit atas persediaan. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode observasi, wawancara, dokumentasi, dan diskusi. Persediaan pada perusahaan klien yang saya audit berasal dari pembayaran ukt mahasiswa. Sedangkan audit atas persediaan dengan menggunakan *stock opname & observasi*

Audit atas persediaan pada Universitas BDG di KAP Sriyadi Elly Sugeng & Rekan meliputi: audit atas persediaan yang berasal dari pembelian persediaan oleh bagian persediaan dan perencanaan inventory, audit atas persediaan pada Universitas BDG di KAP Sriyadi Elly Sugeng & Rekan sudah dilaksanakan dengan baik dan sistematis sesuai prosedur yang ada dan mempunyai laporan keuangan persediaan internal yang baik, sehingga Audit fungsi persediaan sarana dan prasarana kegiatan praktikum mahasiswa agar terciptanya kewajaran dalam pengadaan persediaan pada Universitas BDG KAP Sriyadi Elly Sugeng & Rekan.

Kata kunci: audit atas persediaan

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mempublikasikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies